

LYON 6E Fait divers

## Trois voitures brûlées, une première dans le quartier

Un incendie d'origine inconnue a détruit trois voitures, vers 3 heures, ce 2 janvier, selon les riverains entre les numéros 26 et 28 de la rue Notre-Dame (6<sup>e</sup>).

Un incendie s'est déclaré rue Notre-Dame, jeudi, dans la nuit. Outre la destruction de trois véhicules – une Renault Clio, une Citroën C4 et une Opel Astra – ce feu aurait pu causer un drame plus grave.

La vitrine de la boutique d'un coiffeur s'est gondolée mais n'a pas eu d'autres conséquences que matérielles. En revanche, celle d'un commerce voisin, transformé en logement, a éclaté et aurait pu blesser les personnes qui y vivent et qui étaient présentes au moment de l'incendie.

Si l'Opel a été évacuée en cours de journée, les deux autres voitures étaient encore sur place vers 16 heures. A priori, le nou-



Les restes calcinés de la Citroën et derrière, de la Renault. À gauche, derrière la bâche blanche, la façade du commerce transformé en appartement, dont la vitrine a volé en éclats.

Photo Progrès/Christian SALISSON

veau restaurant, À Notre Table, ouvert à côté il y a tout juste un an, a été épargné.

« Cela fait six ans que je tiens mon commerce ici et

je n'ai jamais vu ça dans le quartier qui est plutôt calme », indique Joseph, l'épicier installé à une dizaine de mètres du lieu de l'incendie.

CALUIRE-ET-CUIRE Agenda

## Une balade insolite, la découverte de Jean Moulin : ce qui vous attend en janvier

► Troisième balade urbaine insolite

Après les vignes du Val Foron, la cartouchière et le Fort de Montessuy, les élus convient les habitants à découvrir « l'envers du décor de la piscine municipale » dimanche 5 janvier à 10 heures. Le fonctionnement, les locaux techniques, la salle des machines de la piscine Isabelle-Jouffroy seront dévoilés aux visiteurs (accès libre).

► Vœux

Au monde économique et de la santé (sur invitation) : mercredi 8 janvier à 19 h 15, salle Jean-Moulin à la mairie.

► Conférence

Vendredi 10 janvier à 20 heures, découvrez "Jean Moulin, artiste, préfet, résistant" par deux représentants de sa famille. Salle Jean-Moulin (sur réservation au 04.78.98.80.66).

► Vœux à la population

Les Caluirards sont con-



Prochaine visite insolite : l'envers du décor de la piscine municipale, dimanche 5 janvier. Photo d'archives Progrès/Sylvie SILVESTRE

viés au Radiant Bellevue samedi 11 janvier à 11 heures.

► Portes ouvertes au mémorial Jean-Moulin rénové

Chacun pourra découvrir, avant la réouverture au public le 14 janvier, le résultat des travaux de rénovation et de modernisation : ren-

dez-vous samedi 11 janvier après-midi et dimanche 12 janvier au mémorial, place Gouailhardou.

► Jusqu'à fin février

Exposition "Jean Moulin, un autre regard" pour découvrir l'artiste méconnu derrière le grand homme ; à l'atrium de la mairie.

LYON 6E

## Les cambrioleurs s'intéressaient aux garages

Dans la nuit de mercredi à jeudi, les policiers ont arrêté, dans le 6<sup>e</sup> arrondissement, trois cambrioleurs qui venaient de dérober des objets dans des voitures stationnées dans des box. Ils avaient forcé les portes des garages.

LYON 7E

## Un atelier-concert en partenariat avec JRS-Jeunes migrants

Au mois de février, les Phonies polies organiseront un atelier-concert en partenariat avec JRS-Jeunes migrants. L'ambition des JRS (Jesuit Refugee Services) est de permettre aux réfugiés d'être accueillis à Lyon dans des conditions décentes. La sécurité matérielle est une chose, mais au-delà de ça, JRS souhaite créer des lieux d'expression, de rencontre et de convivialité pour faciliter l'intégration des arrivants.

Le chœur des Phonies polies souhaite rencontrer et chanter avec ces jeunes pour partager la passion de la musique et faire se rencontrer les différentes cultures dans une création musicale « unique » qui sera montée et donnée le 15 février à 20 heures, à l'espace Bancel, 50 rue Bancel dans le 7<sup>e</sup> arrondissement.

Convaincus de la nécessité d'avoir de la reconnaissance pour pouvoir s'épanouir où que l'on soit, les membres des Phonies polies souhaitent intégrer cette création au spectacle.

Pour plus d'informations sur le chœur des Phonies polies : [www.phoniespolies.fr](http://www.phoniespolies.fr)  
Pour structurer cet atelier-concert, l'association lance une campagne de financement : <https://fr.ulule.com/pp-a-lepide>

## 26<sup>EME</sup> ALBUM L'ACTUALITÉ DE 2019

Les semaines de

JuBouillon

UNE DOSE DE BONNE HUMEUR !

7€  
72 PAGES



En vente chez votre marchand de journaux

LE PROGRES